

**MANAGEMENT  
CATEGORY  
RESOURCING  
INFORMATION**

**RENSEIGNEMENTS  
CONCERNANT LE  
RESSOURCEMENT  
DE LA CATÉGORIE  
DE LA GESTION**

**December 16 - December 30, 1988**

**88/22**

**16 décembre - 30 décembre 1988**

**SM**

**WINNIPEG**

**88-687**

**SM**

**WINNIPEG**

**88-687**

**Director  
Trade Planning and Development  
(Trade Sector)  
Western Economic Diversification**

**Directeur  
Planification et Développement  
(Secteur du commerce)  
Diversification de l'économie de l'Ouest**

You will manage a team which is responsible for conducting studies into sectoral development and barriers to development. Your objective will be to identify and act upon opportunities for diversification in the trade sector of a promotional or projects developmental nature. You will assist in developing program policy to ensure investments are in accord with Canada's trading obligations. You will also represent the Department in inter-governmental activities and brief the Minister and the Deputy Minister on regional and economic developments and initiatives.

Le titulaire du poste doit gérer une équipe responsable de la réalisation d'études portant sur le développement sectoriel et les obstacles au développement. Son objectif est de déterminer les possibilités de diversification du secteur du commerce en ce qui a trait à la promotion ou à des projets de développement et d'en profiter. Il doit collaborer à l'élaboration de politiques de programmes pour veiller à ce que les investissements respectent les obligations commerciales du Canada. En outre, il doit représenter le Ministère dans le cadre d'activités intergouvernementales et renseigner le ministre et le sous-ministre sur les initiatives et les projets régionaux et économiques.

You will have analysed policy trends and developments in regional and sector economics, negotiated project agreements, established close working relationships with provincial governments and the private sector, and be able to assess the impact of trade policy on Western economic and regional diversification.

Le titulaire du poste doit posséder une expérience de l'analyse des tendances et des innovations en matière de politiques dans le domaine de l'économie régionale et sectorielle, de la négociation d'ententes de projets et de l'établissement d'étroites relations avec les administrations provinciales et le secteur privé et doit être en mesure d'évaluer l'incidence des politiques commerciales sur la diversification économique régionale de l'Ouest.

This unilingual English position will be of interest to persons at SM and SM minus one levels and equivalent.

Ce poste anglais s'adresse aux personnes qui occupent un poste de niveau SM, de niveau SM moins un ou d'un niveau équivalent.

**Economic Development Portfolio  
(613) 957-7880**

**Portefeuille de développement économique  
(613) 957-7880**